



Google adquirió una nueva compañía que indica la importancia que le está dando la empresa al futuro del hogar inteligente. Esta vez se trata de Dropcam, una empresa de cámaras de vigilancia para el hogar.

La semana que viene se llevará a cabo el Google I/O, que se trata de la conferencia de desarrolladores de la compañía, y se esperan novedades importantes en relación al avance de la domótica, o el hogar inteligente. No hay datos concretos, pero los rumores apuntan a cómo Android se podrá sincronizar con la casa.

No es de extrañar, considerando que Apple ya realizó su propia presentación en este campo y, como es de esperarse, habrá grandes competidores. Google sería uno de ellos.

La empresa del buscador adquirió ya Nest, una compañía que ofrecía termostatos inteligentes y otros elementos smart para el hogar. Por este motivo no es rara la adquisición de Dropcam.

La suma que pagó Google por la nueva empresa fue de nada menos que US\$555 millones, según informa The Wall Street Journal. La empresa permite monitorear cámaras instaladas en el hogar a través del móvil.

Fuente: univision